



教育目標 心豊かで、たくましく、生き生きと輝く子供を育てる

師走に入り、寒さも一段と厳しくなりました。今年のレインボースマイルでも、園児たちの様子を たくさん紹介させていただきました。様々な行事や活動を通して、どの子もそれぞれのステップを 踏んで、大きく成長したように思います。保護者や地域の皆さんには、今年も暖かく見守っていた だきありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。

## 生活発表会 12月7日(日) 温かい拍手を ありがとうございました!

【冨永涼真さん】「曲が流れると踊りたくなる!」と言って思 わず踊ってしまいます。気分がのると、力の入ったポーズ もかっこよく決まります。「ドキドキしたけど楽しかった!」 とキラキラ輝いていました!

★ ダンス(年長)「チグハグ」 ★ 練習するうちに、曲を Î 口ずさみ楽しむようになりました。カラフルな衣装でフレット シュに踊ってくれた年長児です。

マにもダンスほめてもらったよ!」とにっこりでした。

【斎藤琉偉さん】リズムの取り方がとても上手です。音楽の ベルの演奏もタイミングよく、きれいな音色を響かしてく れました。ダンスも曲に乗って上手に表現できました。「マ



★ 音楽 ドレミの歌 ★ 1番はドレミの歌 2番は子供たちが考えた替え歌、3番は合 奏をしてドレミの歌を楽しみました。替え 歌の歌詞が決まった後も、「レ」は令和の 「レ」もあるよね。と言葉遊びにつながり、 今でも思い出したように替え歌を楽しん でいる子供たちです。みんなの楽器の音 が一つになり、合奏の楽しさを感じること ができました。

ダンス(年少・年中) ★ 「勇気100%」の曲 に合わせて、元気に、可愛く踊ってくれました。



【斎藤瑠七さん】 初めての生活発表会!ダンスを可 愛く元気に踊ってくれました。 気分はアイドル! 音楽の歌も元気いっぱい!大きな声が、会場いっ ぱいに響いていました。上手だったよ!

【二宮愛さん】 年長さんは最後の生活発表会、元気に楽し く発表してくれました。劇のおおかみ役では、先頭でみん なを引っ張ってくれました。音楽では、ベルのスタートを 任され、責任重大!見事にベルの音を響かせてバッチリ です。



★ パフォーマンス ★ 日頃の運動遊びやサッカー教室で教えてもらった運動を紹介しました。 スキップに竹ぽっくり、カニさんパッチンステップにサッカーのシュートです。体の使い方も上手になって きて、かっこよく決まりました。当日、感想を発表していただいた来賓の皆さん、ありがとうございました。

【石村凉麻さん】 日頃から勝負ごとには力が入ります。発表会では、カニさんパッチンも上手にステップを踏んでくれました。 やる気満々!シュートにも思わず力が入ります。頑張ってくれました。年下の友達への気遣いもありがとう。

★ 劇「こぶたとおおかみの物語」★ おなじみの「3匹のこぶた」のお話の中に、普段遊んでいる手遊びや歌遊びを取り入れました。こぶたとおおかみのやり取りも楽しんでくれた子供たちです。こぶたのきょうだいが力を合わせて建てた「わらのおうち」「木のおうち」、そして「こぶたの大洲城!」おおかみもこれには「参った!」ですね。

【久野慧さん】 こぶたの役で頑張ってくれ、 ました。大きな声でセリフも言えたね。お おかみの「ふー、ふー、ふー」のセリフもお 気に入りです。みんなと一緒に発表でき ました。はなまるです!



【坪田空星琉さん】 やりたかったおおかみの役になりきって、怖くて強そうに登場してくれました。セリフも動きも、怖いおおかみさんでピカイチでした! 最後まで、がんばってくれました。



【二宮睦さん】 二コ二コ笑顔で、ダンスも劇も演じてくれました。 一生懸命さがとても伝わります。パフォーマンスでは、カニさん パッチンステップに挑戦!体の動きもスムーズになってきまし た。上手にできましたね。



【菊池亜寿紗さん】 音楽の 楽器の鈴も、劇のこぶた の役も、一生懸命頑張っ てくれました。一つお姉さ んになり、昨年の経験を 生かして、落ち着いて発 表会に取り組めました。 【田中結愛さん】 みんなの お手本になって、練習をリ ードしてくれました。こぶ たの役で、大きい声でセ リフが言えましたね。よく がんばりました。上手だっ たよ。バッチリです!

12月号は、生活発表会一色です。 子供たちの頑張りが、少しでも伝わればうれしいです。今年一年を振り返、り、成長を喜びながら、みなさんもよいお年をお迎えください。